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区 分 内   容 

議題 前橋市スーパーシティスマートシティ推進委員会  第５回会議 

日時 令和４年４月１９日（火） １７時３0分～１８時３０分 

場所 前橋市役所 １１階北会議室 

出席者 別紙「出欠名簿」のとおり 

【発言者】 

 

大森総括 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森総括 

 

 

 

 

眞庭委員 

 

 

 

事務局 

（谷内田） 

 

 

 

１． 開会 

 

 本日は忙しいところ集まっていただき感謝する。前回の会議では、スーパ

ーシティの選定状況、その後のデジタル田園都市国家構想に向けての話を

させていただいた。その後、交付金について公募要項が国から出てこない

という話もしたところだが、先日要項が出て５月１３日までに計画を出せ、と

いうスケジュールが示された。そのようなスケジュールの中で、国との事前

相談などの手続きもしていかなければならない状況である。そういう中で、

急遽皆さんに集まっていただき、意見をいただきながら５月１３日の申請に

向けていきたい。また、申請の前にはもう一度ご確認をいただく場を設けた

い。 

 本日は、様々な案を示すが、忌憚のない意見をいただき、それを踏まえて

明日以降の国との事前相談に臨んでいき、そこで言われたことを盛り込ん

で、より良いものにしていければと考えている。 

 

    

２． 議事 

（１）推進委員の変更 

【資料１（構成員名簿）参照】 

 ４月の異動により、群馬県の県土整備部長が眞庭様に変更となった。 

 一言挨拶をいただきたい。 

 

 これからいろいろと会議の様子を見させていただき、県としても協力できる

ことがあれば協力していきたいと考えている。よろしくお願いしたい。 

 

（２）デジタル田園都市国家構想推進交付金への申請ポイント 

【資料２（デジタル田園都市国家構想推進交付金（ポイント））参照】 

 これから説明をさせていただくが、その前に、資料は配布していないが話

をさせていただきたい。 

 第８回のスーパーシティ準備検討会においてこの検討会をスーパーシティ

スマートシティ推進委員会に変更された。そして、これからデジタル田園都
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市国家構想に臨んでいくわけだが、この件について役割などが会則等の中

に明記されていなかった。そこで、抜本的な会則の改定について次々回あ

たりに諮りたいと考えている。しかし、その前に今回の交付金について対応

する必要があるため、現アーキテクトと事務局が中心となって進めていき、

市長が最終的に判断して申請を行う、という形で行きたい。 

 

以下、資料に基づき説明 

 

＜本件質問等なし＞ 

 

＜＜以下非公開＞＞ 

（３）前橋市の方針 

（４）現段階案 

（５）意見交換 

 

３．その他 

４．閉会 

 

以上 

 


